
Personendatenblatt Stipendium
PERSONAL DATA SHEET FOR SCHOLARSHIP

1. Stipendiat/Stipendiatin  / Scholarship

Familienname / Family name : Vorname / First name :

Titel / Title : □ mänlich / Male      □ weiblich / Female  

□ divers / Diverse      □ ohne Angabe / not specified

Geburtsdatum / Date of birth : Geburtsort /  Place of birth :

Staatsangehörigkeit / Citizenship : Geburtsland /  Land of birth :

Anschrift / Address :

Straße , Hausnummer / Street, house number : PLZ, Stadt, Land / Postal code, City, Country :

E-Mail / E-Mail* :

Mir ist bekannt, dass gemäß der Mitteilungsverordnung (MV) in der ab 1. Januar 2025 gültigen Fassung für ab 2024 

zustehende Zahlungen im Zusammenhang mit dieser nebenberuflichen Tätigkeit, mit meinem Geburtsdatum und meiner Steuer-ID an

das zuständige Finanzamt gemeldet werden. * Für die Unterrichtung über die  Jahres-Mitteilung, zu den ans Finanzamt gemeldeten

Daten, soll meine oben angegebene E-Mail-Adresse genutzt werden. (Einverständniserklärung).

I am aware that, in accordance with the German Notification Regulation (MV) in the version valid from January 1, 2025, for

payments due from 2024 onwards in connection with this secondary employment, my date of birth and tax ID number will 

reported to the relevant tax offibece. For information about the the annual notification, the data reported to the tax office should be sent to

my email address provided above. * My email address provided above should be used to send me information about the annual notification 
and the data reported to the tax office. (Declaration of consent).

Steuer Identifikationsnummer / Tax-ID **:

**gem. der Verordnung über Mitteilungen an die Finanzbehörden durch andere Behörden und öffentlich-rechtliche 

Rundfunkanstalten (Mitteilungsverordnung - MV)  in der ab 1. Januar 2025 gültigen Fassung für ab 2024 zustehende Zahlungen 

im Zusammenhang mit nebenberuflichen/nebenamtlichen  Tätigkeiten für die TU Dresden

**In accordance with the Regulation on Notifications to the Tax Authorities by Other Authorities and Public Broadcasters

 (Notification Regulation – MV) in the version valid from January 1, 2025, for payments due from 2024 in connection with 

 part-time/secondary activities for TU Dresden.
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PERSONAL DATA SHEET FOR SCHOLARSHIP

2. Bankverbindung / Bank Details

IBAN***: SWIFT / BIC ***:

*** Pflichtfeld für SEPA-Überweisungen / Mandatory field for Single Euro Payment Area

Kontonummer / Account number :

Bankname / Bank name : in / located in :

3. Arbeitgeber / Employer

Sind Sie begleitend zum Stipendium in einem Beschäftigungsverhältnis an der TU-Dresden oder bei 
einer/m anderen Arbeitgeber/in tätig? 
(z.B. als studentische oder wissenschaftliche Hilfskraft, Minijob, etc.)

Are you employed by TU Dresden or another employer while receiving the fellowship?
(e.g., as a student or research assistant, part-time job, etc.)

   nein /    ja, bei folgender/m Arbeitgeber/in:  /     no /     yes, with the following employer: 

und mit wie vielen Stunden pro Woche ? / and how many hours per week ?

4. Erklärung / Deklaration

Ich versichere die Richtigkeit meiner Angaben.  
Änderungen gegenüber den vorstehenden Angaben werde ich der TUD, Dezernat Personal (2) 
unaufgefordert mitteilen.
I confirm that the information provided is correct. 
I will notify the TUD, Human Resources Directorate (2) of any changes to the above information     
without being asked.  

Datum / Date : Name, Unterschrift / Name, Signature :

Bitte folgende Kopien beifügen: Please enclose copies of:
Reisepass bzw. Personalausweis Passport or ID card
ggfs. Visum oder Aufenthaltsgenehmigung if applicable Visa or Residence permit
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